

Toul : Après la fermeture de Kleber, le compte n'y est pas

by Usine Nouvelle - mardi, juillet 17, 2012

<http://correspondances.fr/apres-la-fermeture-de-kleber-le-compte-ny-est-pas/>

La convention de revitalisation conclue par le groupe Michelin fin 2008 suite à la fermeture de l'usine de pneumatiques Kleber à Toul a permis de créer seulement 710 emplois contre les 826 postes promis.

Annoncée fin 2007, la fermeture de l'usine Kléber, propriété du groupe Michelin, a entraîné 826 suppressions de poste à Toul (Meurthe-et-Moselle). Soumis à une forte pression syndicale, le premier employeur de la ville s'est engagé en décembre 2008 à consacrer 4,3 millions d'euros à la revitalisation du Toulais pour recréer un nombre équivalent de postes dans le bassin du Toulais.

Quatre ans plus tard, la mission de la Société d'investissement et de développement économique (Side) n'est que partiellement remplie. Mi 2012, la préfecture de Meurthe-et-Moselle recense 36 conventions conclues pour 710 emplois actés et 3,9 millions d'euros engagés dans la reconversion mi-2012.

L'ancienne usine accueille aujourd'hui les locaux de Pôle emploi et la plate-forme Ecorevia. Cette dernière devait créer 135 emplois sur la friche industrielle. Mais le projet ne s'est pas concrétisé...